



Entre 7 y 9 mmpd para elección judicial: Gutiérrez Luna

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Ayer en una reunión con legisladores afines a la 4T, la presidenta, Claudia Sheinbaum, realizó un llamado para que continúen con las reformas, afirmó que ni la oposición ni la Corte los vencieron a la hora de aprobar las reformas. El presidente de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, en esta reunión habló del costo de la elección, aseguró que se analizará el monto de 13 mil millones de pesos y afirmó que se podrá realizar un ajuste a un monto entre 7 y 9 mil millones de pesos.

https://drive.google.com/file/d/1nR9MrzS4U_-GDtc6A-uW5HRbSLjV4EK7/view